青瀬コミュニティだより 令和6年 12月号

第11回助八古道を歩こうかい!12月8日

助八古道を歩こうかい!が12月8日に開催されました。当日は肌寒く小雨も降ったりの天候で、参加者126名 スタッフ41名、総勢167名での開催でありました。怪我もなく全員無事に完歩できました。青瀬地区では恒例の ぜんざいや助八弁当でおもてなしをしました。また今年は県や市の職員も短期派遣研修でお手伝いされました。









こしきしま竜宮文化フェスタ 11月24日

11月24日、こしきしま竜宮文化フェスタが手打小体育館で開催されました。郷土芸能や舞踊、尺八の演奏等、会場に集まった400人余りのお客様が堪能していました。また手打バヤシではかの子幼稚園児が練習の成果を発揮していました。グラウンドの販売の部では青瀬地区出身の皆さんが美味しい手作り食品を販売して、あっという間に完売しました。









かの子幼稚園・高齢者の交流会 12月2日

毎年恒例のかのこ幼稚園と高齢者の皆さんの交流会がありました。園児の歌やダンスや劇を見ながら笑ったり拍手したり

明けましておめでとうございます。10:00~

長浜緑地公園 13:00~

青瀬地区コミュニティ2F 11:00~

楽しいじかんがあっと言う間に過ぎました。 園児の皆さん、また来年も元気をもらいに 伺います。

これからの主な行事

12月31日(火) トシドン

1月 1日(水) 新年会

1月 3日(水) 下甑町20歳を祝う集い

1月 5日(日) 消防出初式

1月25日(土) 下甑地域グラウンド・ゴルフ大会









青瀬地区コミュニティ協議会 編集:東 実、染川淳 TEL 09969-5-0952





